

AUCUNE FERMETURE DE CLASSE DANS LE CANTON DE NIEDERBRONN

POUR LA DÉFENSE DE NOS 36 000 COMMUNES, NON AUX E2P RETRAIT DU PROJET REISS

AUCUNE AUGMENTATION D'IMPÔTS

NON À LA FERMETURE DE LA CAISSE D'ASSURANCE MALADIE DE NIEDERBRONN :

MAINTIEN DE TOUS LES SERVICES !

NON À LA FERMETURE DE LA COOP DE NIEDERBRONN !

Alerte : au nom du remboursement de la dette, l'Éducation Nationale annonce la suppression de 177 postes d'enseignants dans l'académie. C'est inacceptable !

Cette dette n'est pas la nôtre. Non au consensus. Nous refusons d'en payer des conséquences : fermeture des services publics et augmentation des impôts locaux (exemple : suppression des abattements fiscaux sur la taxe d'habitation du Conseil Général voté à l'unanimité des 44 conseillers généraux : UMP, PS, Centristes, Écologistes, Européens)

⇒ Des dizaines de classes sont menacées de fermetures dans le département. Des écoles comme à Reichshoffen-Nehwiller.

Nous avons déjà subit les conséquences d'une avalanche de mesures contre l'école publique : suppression des postes d'enseignants spécialisés dans nos écoles (RASED), passage de 26 heures à 24 heures d'enseignement pour nos enfants...

CA SUFFIT !

Le député-maire de Niederbronn Frédéric REISS a déposé un rapport sur l'école publique : les E2P (Établissement Public Primaire).

⇒ Les E2P visent à regrouper au moins 15 classes par école !

⇒ Avec les E2P, c'est la fermeture de toutes les petites écoles de nos communes. C'est la mort de nos communes.

Les E2P visent à donner plus d'autonomie aux écoles.

C'est la fin de l'égalité entre tous les enfants devant le service public. De son côté, le PS propose un projet similaire pour donner plus d'autonomie aux écoles (cf. Convention pour l'égalité réelle). Non au consensus pour la destruction de l'école communale. Maintien de toutes les classes et écoles du canton.

SÉCURITÉ SOCIALE ET RÉGIME LOCAL, COOP : D'AUTRES ATTAQUES SE DESSINENT

Dans le cadre de la loi Bachelot (UMP), les 3 CPAM du Bas-Rhin (Sélestat, Haguenau, Strasbourg) ont fusionné.

En 2009, nous nous étions battus contre cette fusion. Aujourd'hui les conséquences sont là.

⇒ La direction annonce la fermeture des centres d'assurance-maladie de Schirmeck, Erstein, Bouxwiller et à moyen terme Niederbronn (cf. PV du CA de la CPAM du 29 septembre).

Ce sont là les conséquences de la loi Bachelot avec la mise en place des Agences Régionales de Santé (ARS). Les ARS ont été soutenus par des députés et sénateurs PS puisque la plus grande ARS de France, celle d'Ile de France, est dirigée par l'ancien ministre PS de la santé, Claude Évin.

⇒ Non au consensus qui conduit à la fermeture des caisses de la sécurité sociale ! Maintien de la CAM de Niederbronn.

Et les attaques contre l'emploi sont nombreuses dans tous les secteurs : la COOP de Niederbronn est menacée. Et toutes nos usines subissent des suppressions de postes, des services sont délocalisés...

⇒ À l'automne 2010, nous avons été des millions à manifester dans l'unité contre la réforme des retraites, contre le consensus sur la prétendue nécessité d'allonger la durée des cotisations. Plus de 1000 manifestants à Haguenau lors des grandes journées d'octobre. Du jamais vu dans notre secteur.

Ce qu'il faut : c'est l'unité de la population et des organisations qui se réclament de la défense du monde du travail contre ces

contre-réformes dictées par l'Union Européenne et le FMI.

Ce qu'il faut ! C'est s'organiser et se regrouper pour combattre ces mesures.

Ce qu'il faut : ce n'est pas l'alternance, c'est la rupture avec cette politique.

C'est pour aider à la réalisation de l'unité que le Parti Ouvrier Indépendant a décidé de présenter aux élections cantonales Jean-Michel DELAYE et Martine BLOCH sur ces revendications précises.

C'est dès maintenant qu'il appelle à l'unité la plus large pour combattre ces mesures qui frappent la population.

Je me prononce :

Pour la défense de l'école publique, donc contre la fermeture de toute classe dans le canton de Niederbronn,

Pour la défense de la Sécurité Sociale et de son régime local, donc contre la fermeture des Centres d'Assurance Maladie dont celui de Niederbronn.

Pour la défense de l'emploi donc contre la fermeture de COOP de Niederbronn.